

AMENAGEMENT : une forêt magique en projet au parc jean-jacques Rousseau

Le propriétaire du château d'Ermenonville souhaiterait transformer le parc jean-jacques Rousseau situé en face, en forêt magique, afin de doper la fréquentation du site de 50 hectares qui a fermé ses portes récemment. En effet, le lieu dont l'entretien coûteux s'élève à 700 000 euros par an, pour seulement 28 000 visiteurs, pourrait être transformé en parc avec sons et lumières ainsi que des jeux d'eau. Un prochain conseil d'administration se tiendra le 27 mai.